

## 後期生徒会・学級委員認証式 みんなの力で更なる前進を!!

10月2日（火）全校集会において、平成30年度後期生徒会執行部役員・学級委員の認証式が行われました。

生徒会活動の運営の中心が、3年生から2年生に引き継がれます。しかし、本校では、10月26日（金）に行われる文化祭を前期・後期の生徒会が力を合わせて取り組んでいくことになります。3年生にとっては最後となる大きな行事です。上級生としてしっかりと伝えていかなければならぬもの、下級生としてしっかりと受け継いでいかなければならぬもの、文化祭の活動をとおしてスムーズなバトンの受け渡しをしてほしいと思います。また、それぞれに本校の課題も感じていると思います。さらなる桜宮中学校生徒会の発展に力を注いでほしいと思います。

そこで皆さんに、リーダーの心構えとして次の言葉を紹介します。



「やってみて、言って聞かせて、させてみて、

ほめてやらねば、人は動かじ」

これは昭和初期、太平洋戦争開戦を最後まで反対しましたが、連合艦隊司令長官として指揮を執らなければならなかつた山本五十六の言葉です。生徒会として、各クラスの学級委員、班長や係として、部活動のリーダーとして、人の先頭に立って取り組む時の参考にしてください。

まずは、自分自身が行動で示すこと。そして、みんなにわかりやすく説明し、できることに対して誉めてあげること。皆さんは誉めるとよりも、「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えることを心がけてください。一人ひとりがリーダーとしての自覚と責任を持ち、自ら進んで、後期の生徒会活動に、学級活動に、部活動に取り組んでいってください。

### 4日・3年大阪市統一テスト

明日、3年生は大阪市統一テストが行われます。3年生一人ひとりにとって評価に影響する重要なテストとなります。また、来週木曜日からは、全学年、中間テストが始まります。10月に入り、今年度の折り返し点を通過しました。これまでの学習は、しっかりと自分の身についていますか。

テストは、自分の学習状況をチェックする大切な場です。結果も大切ですが、それ以上に、何が自分の課題なのかを見つけることが大切です。その課題を克服することが、入試本番での大きな力になります。1・2年生の人も、今、何が理解でき、何が理解できていないのか、しっかりと自分の課題を見つけ、今後の学習に活かせるテストにしてください。

「天は自ら行動しない者に救いの手を差し伸べない。」シェークスピア

何もしなければ、何の結果も出できません。自分の未来のために、しっかりと前へ踏み出していきましょう。

### 11・12日 2学期中間テスト

		1限	2限	3限
11日 (木)	1年	理科	国語	技・家
	2年			
	3年			
12日 (金)	1年	社会	英語	数学
	2年		数学	英語
	3年			



# 第71回体育大会開催 この成果を明日からの力に!!

9月28日（金）、5年ぶりの好天に恵まれた中、第71回体育大会を、大阪市住吉区にあるヤンマーフィールド長居で開催しました。

吹奏楽部のファンファーレに続いて校長先生のピストルの合図で入場行進が始まりました。どの学年も足並みを揃え、学級旗を先頭に堂々とした入場行進です。開会式では、体育係を中心に運営され、開会宣言、生徒代表挨拶、選手宣誓、競技上の注意と、担当した3年生の堂々とした姿に頼もしさを感じました。

午前の部は個人競技、午後の部はリレー競技です。一人ひとりが自分の競技に全力で取り組む姿、クラスの仲間をみんなで一生懸命に応援する姿、自分の役割に責任を持って真剣に取り組む姿、桜中生の素晴らしいを実感するとともに、観ている人たちに、清々しさを感じさせる大会となりました。

競技の最後を締めくくるのは、3年生の「集団行動」です。雨続きのため運動場を使った練習がほとんどできず、厳しい状況の中での発表となりましたが、その中でも一人ひとりがしっかりと集団の中できびきびと動き、観る人に感動を与える素晴らしい発表をしてくれました。

また、雨のために4年間実施できなかったクラブ対抗リレーも実施することができました。どの学年も僅差の優勝争いとなり、大変盛り上がる大会となりました。一人ひとりが得た達成感を自信に、文化祭でも素晴らしい成果を発揮してくれることを期待しています。

移動中のマナーにも心温まるものを感じました。満員電車に乗る時、グループで同じ扉に入ると迷惑をかけると思い3か所に分散していたグループ、私(校長)が電車に乗り込むと小さな声で挨拶するグループ、桜中生のマナーの良さにも感動をしました。

地域や保護者の皆さんには、遠いところまで子どもたちの応援に駆け付けていただき、ありがとうございました。これからも子どもたちの活動を温かく見守つていただくとともに励ましの声かけをお願いいたします。体育大会の頑張りを自信に、これから様々な行事や日々の学習に成果をあげてくれることを期待しています。

※ 詳細は学校HPでご覧いただけます。

## 10月・桜宮中地域クリーン活動のお知らせ

10月7日（日）午前10時より、「京橋駅周辺」の清掃活動を行います。多くの参加を待っています。台風25号の進路が心配されます。中止の場合は学校ホームページでお知らせします。

### <学年優勝>

3年3組 2年2組 1年3組

### <学級旗>

最優秀賞 3年3組

優秀賞 3年1組

優良賞 2年2組

